

校友の広場

ST. PAUL'S ALUMNI

いつも「校友の広場」に多くのご応募をいただきましてありがとうございます。お寄せいただいた原稿が大変に多く、タイムリーに紙面に掲載できない状況にあります。

現在、お寄せいただいた原稿が大変に多く、タイムリーに紙面に掲載できづきましては、なるべく多くの記事をご紹介できます。

よう、次の応募要項を設けさせていただきましたので、「ご確認の上、ご理解のほどをお願いいたします。

● 文字数150字まで(出席者のお名前含む)
 ● 写真1枚(パソコン不可)
 ● 応募先 T-1711-8501
 豊島区西池袋3-1-1立教大学校友会会報担当係またはメール「kouy@grp.rikko.ne.jp」
 ※掲載は原則として年間二回(体・掲載とさせていただきます。なお編集の都合上、原稿を変更させていただく場合があります。尚、写真は返却いたしませんので予めご了承ください。

海外・地域

シンガポール立教会
バーべキュー・パーティ

08.8.23 East Coast Park, Singapore



8月より、立教大学交換留学生4名がシンガポールにやってきました。

National University of Singapore (NUS)ならびにSingapore Management University (SMU) 2校の大

学にて、来年の7月まで約1年間シンガポールにて学生生活を

すぐされる予定です。

留学生の充実したシンガポールでの学生生活を応援すべく、シンガポールOB&OGで、一人の学生も加わり、平均年齢もぐっと若く、賑やかな楽しいパーティーになりました。シンガポール人の学生にとって、シンガポールでも立教大学と触れ合う機会があつたことがとて

最近のシンガポールは雨季になつたのか、当日も朝からずっと雨でしたが、みんなの思いが通じたのか、パーティの間3時

までのシングapore生活も驚いた様子、まだまだ海外立教会PRの余地がありそうです!

ハワイ立教会総会で五味氏が会長に
08.8.29 花まるレストラン



間くらい、奇跡的に雨がやみ、特別注文をした樽ビールとシンガポール名物サテー(焼き鳥)など能しました。

(池田 記)

グアムで立教を愛する会

08.10.29 オラーデーチリードニア内



(幹事長 澤田 記)

グアムに在住するOB・OGはそのほとんどが観光関連に従事しております。10年ほど前は10数名がグアムにて仕事をしていましたと聞いていますが、その後の転勤などで人数が減り現在に至っています。仕事で付き合いのある者同士が実は同窓であると知ることは大きな偶然ですが、同じ立教卒というだけで親しみのある関係が築けています。

そこで、昨年10数年ぶりに開催

恒例のビンゴ大会。結果に心

はずませ、早々とビンゴ達成、景品をかかえて席に戻る方、シエフの心のこもった特別メニューやお料理の数々。たっぷりのお

数々。私たちの心を暖かく暖かく包みこみました。

恒例のビンゴ大会。結果に心

はずませ、早々とビンゴ達成、景品をかかえて席に戻る方、シエフの心